
Vielen Dank für die schnelle Antwort.
Dieser verschachtelter Schreibstil ist einfach etwas, was in meiner Denkwelt unfassenbaren Sinn macht. :D
Es entspricht meiner Selbst, deswegen schreibe ich gerne so. Aber ich habe schon zuvor gehört, dass der
Rythmus meiner Geschichte schwierig sei. Das bringt mich in den bekannten Konflikt der Anpassung...:roll: 

Um das Ende aufzulösen: Es geht um sein Herz. :love: Vermutlich gehört es dazu, dass man als Autor nicht
immer sofort von seinem Publikum verstanden wird.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Der große, böse Wolf
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